

Spartenbericht Basketball 2014

Die Lust am Basketballspielen ist ungebrochen und hält weiter an.

Die Herrenmannschaft spielt wie im Vorjahr in der Kreisliga .

Der Start in die neue Saison verlief wesentlich besser und so konnte man zum Jahresende ein ausgeglichenes Punkteverhältnis aufweisen. Nun gilt es diese Form zu vertiefen und die Saison mit einem mittleren Tabellenplatz zu beenden.

Auf Grund des großen Einzugsbereiches der Liga muss man leider Fahrten bis nach Kisdorf und Barsbüttel in Kauf nehmen, die kürzeste Fahrt ist nach Neustadt

Nach wie vor sind aber alle Herrenspieler sowie die fest etablierten Jugendspieler mit Intensität dabei, ihre Basketballkenntnisse im Training zu vertiefen

Die Schiedsrichteranzahl der Basketballer konnte durch einen Abgang auf drei gehalten werden, leider steht ein Schiedsrichter nur tlw. zur Verfügung.

Trainiert wird zweimal wöchentlich: Mittwochs von 18.00 Uhr bis 20.30 Uhr (alle)in der Turnhalle Feldstraße und Donnerstag von 18.30 Uhr bis 20:00 Uhr (U16 und Herren) in der Großsporthalle am Sundweg.

Als Spartenleiter und Spielertrainer fungiert seit 2014 Kai-Uwe Scholz , stellvertretender Spartenleiter ist Thomas Wende

Aktuelle Infos , News oder Trainingszeiten sind jederzeit im Internet abrufbar unter www.tsv-heiligenhafen.de .

Jeder der gerne Basketball spielen und trainieren möchte ist herzlich willkommen Wer noch mitspielen möchte, sollte beim Training vorbeischaun oder Kai-Uwe Scholz unter 04362 8490 anrufen .

Kai-Uwe Scholz
Spartenleiter Basketball